

**COMMUNICATION  
DE LA MUNICIPALITE  
AU CONSEIL COMMUNAL**

**C 39/2017**

Vevey, le 27 novembre 2017

**Direction des affaires sociales, du logement et de l'intégration – nouvelle cheffe de service**  
**Direction des finances – nouveau chef de service**

---

Monsieur le Président, Mesdames, Messieurs,

Nous vous informons qu'à la suite du départ de Monsieur Christophe Gerber au 31 décembre 2016, la Municipalité a décidé, après un processus complet de mise en concours, de promouvoir au 1<sup>er</sup> juillet 2017 en tant que cheffe de service de la Direction des affaires sociales, du logement et de l'intégration, Madame **Stéphanie Zufferey**, qui avait assuré l'intérim jusque-là. Madame Stéphanie Zufferey occupait depuis 2012 le poste de déléguée à l'intégration de la Ville de Vevey.

Par ailleurs et consécutivement au départ à la retraite prochain de Monsieur Gilles Altermath, la Municipalité a décidé, après un processus complet de mise en concours, d'engager Monsieur **Alain Hersperger** en tant que chef de service de la Direction des finances à partir du 1<sup>er</sup> février 2018. Au bénéfice d'une maîtrise universitaire ès sciences de l'Université de Lausanne, Monsieur Alain Hersperger exerce depuis 2008, la fonction de chef du service des finances, successivement de Cully et de Bourg-en-Lavaux. Monsieur Gilles Altermath s'occupera de la transmission du secteur Gérances jusqu'à son départ à la retraite.

Nous adressons à Madame Stéphanie Zufferey et à Monsieur Alain Hersperger nos vœux de réussite et de satisfaction dans l'exercice de leurs nouvelles fonctions.

Ainsi adopté en séance de Municipalité, le 27 novembre 2017.

Au nom de la Municipalité  
la Syndique le Secrétaire



Elina Leimgruber Grégoire Halter